

(Palabras del Excmo. Señor Tatsuya Kabutan. Embajador del Japón. Ceremonia de entrega del “Premio del Canciller del Japón” 7.10.2014)

Distinguida concurrencia:

Quisiera expresar mis felicitaciones a la señora Takako Akamine, al señor ingeniero Jorge Akira Yamashiro, y al diario Prensa Nikkei, por haber sido distinguidos con el “Premio del Canciller del Japón”, en reconocimiento a las importantes contribuciones, que por largo tiempo, han brindado para la promoción del entendimiento mutuo entre el Japón y el Perú.

Con este especial motivo les expreso mis más sinceras felicitaciones.

Asimismo, deseo expresar mi sincero agradecimiento al excelentísimo señor Embajador Armando Patiño Alvístur, Director General de Asia y Oceanía de la cancillería peruana, y a su señora esposa por su amable presencia en esta ceremonia.

A la señora Takako Akamine, Consejera de la Asociación Femenina Peruano Japonesa, por promover el mutuo entendimiento entre el Japón y el Perú.

Al ingeniero Jorge Akira Yamashiro, Consejero de la Asociación Peruano Japonesa, por su valiosa contribución a la promoción del entendimiento mutuo entre el Japón y el Perú.

Al diario Prensa Nikkei, importante medio de información de la colectividad japonesa, por su gran contribución durante largo tiempo a la promoción del entendimiento mutuo entre nuestros pueblos.

Al finalizar mis palabras, quisiera agradecer a los distinguidos merecedores de este Premio: señora Akamine, ingeniero Yamashiro, y al diario Prensa Nikkei, por sus permanentes esfuerzos y contribuciones para el estrechamiento de las tradicionales relaciones de amistad y cooperación entre el Perú y el Japón, así como desearles buena salud y ventura personal.

Muchas gracias.